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１教育研究評議会議事録（6月 12日開催）について 

  玉手学長から，前回 6月 12日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】令和７年度社会人入試学生募集要項及び私費外国人留学生募集要項について 
出口理事から，令和７年度社会人入試学生募集要項及び私費外国人留学生募集要項について，昨年度から

の主な変更点を含め，公表内容について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に係る主な質疑応答は次のとおり。 
・生成 AIの利用について，不正や修学上のミスマッチとはどのようなことか教えてほしい。 
・入試までに具体な事例を列記するかどうか検討する。 

 
 
３【協議】令和８年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更について 
出口理事から，令和８年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更について審議願

うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

４【協議】山形大学科目履修規程の一部改正について 
出口理事から，山形大学科目履修規程の一部改正について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
５【協議】山形大学大学院における次世代研究者挑戦的研究プログラム（SPRING）「やまがた次世代共創イ
ノベーション人材育成プログラム」運用規程（案）等の制定等について 
出口理事から，山形大学大学院における次世代研究者挑戦的研究プログラム（SPRING）「やまがた次世代

共創イノベーション人材育成プログラム」運用規程（案）等の制定等について審議願うものである旨説明が
あった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
６【協議】山形大学寄附講座規程の一部改正について 
宮内理事から，山形大学寄附講座規程の一部改正について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 



７【報告】令和７年度開設予定の学環・専攻に係る設置計画の概要等について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。  
 

 
８【報告】全学教育研究組織に係る事業報告及び事業計画について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に係る主な意見は次のとおり。 
・各機構において，全体の予算を見える化してほしい。  

 
 
９【報告】教員養成について 
出口理事及び宮内理事から，議題に関して，報告があった。  

 
 
 10【報告】令和７年度受審の大学機関別認証評価について 

コーエンズ副学長から，議題に関して，報告があった。 
 

   
11【報告】令和５年度決算について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

12【報告】令和５年度監事監査結果報告書について 
渡辺監事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

13【報告】研究費不正使用防止強化月間の実施について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

14【報告】国立大学法人山形大学財源の多様化検討ワーキングチームについて 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

15【報告】大学間交流協定の終結について 
村山副学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 

16【報告】入学式について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 

  
 

17【報告】経営協議会(6月 27日開催)について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 

18【その他】チケット手配・出張申請システムの導入について 
根本理事から，議題に関して，説明があった。 

 
 
次回は，令和 6年 9月 11日（水）に開催することとなった。 
 


